

Koperasi Pers Indonesia Terbentuk, Asa Bagi Pers Lokal

Edward Banjarnahor - ASAHAN.PUBLIKSUMUT.COM

Nov 1, 2023 - 10:26



Medan - Para pemilik media cetak dan online serta wartawan di Medan dan perwakilan daerah di Sumatera Utara (Sumut) sepakat mendirikan Badan Usaha Koperasi yang dinamai **Koperasi Pers Indonesia (KPI)** yang mana kesepakatan itu diambil melalui Rapat Anggota yang berlangsung di The Shultan Darussalam Medan Hotel, Jalan Darussalam No. 16/22 Medan, Sumatera Utara pada Minggu sore, (29/10/ 2023).

Rapat Anggota diawali dengan Diskusi Koperasi yang mengangkat tema "**Bincang Koperasi Harapan dan Kenyataan**" ini turut menghadirkan Ketua Koperasi Keluarga Besar (KKB) Universitas Sumatera Utara (USU) Fauzan Nurahmadi, M.Sc serta Stakeholders Koperasi Kota Medan Darwin Peranginangin, SE.

Berbagai persoalan dan dinamika perkoperasian hingga aturan serta syarat dan

ketentuan mendirikan koperasi mewarnai pembahasan bersama kedua stakeholders koperasi tersebut.

Fauzan Nurahmadi membagikan pengalaman saat menjalankan Koperasi KKB USU. Ia menyebut menjalankan koperasi harus dimulai dari niat dan tekad yang sungguh-sungguh serta mempunyai niat yang tinggi disertai komitmen antara Pengurus dan Anggota.

"Jadi sebenarnya menjalankan Koperasi harus ada niat dan tekad serta memiliki mengutamakan kebersamaan", kata kandidat Doktor pada Program Studi S3 Ilmu Komputer Fasilkom-TI USU itu.

Ketua KKB di USU ini berharap kedepan Koperasi yang dilahirkan oleh komunitas owner media dan wartawan di Medan ini harus bisa membawa perubahan baik untuk kompetensi maupun kesejahteraan para awak media.

Sementara itu, stakeholder Koperasi Darwin Peranginangin menyebutkan Koperasi Pers Indonesia (KPI) sangat strategis bagi kalangan media dan wartawan di Sumut.

Darwin mengatakan bahwa kehadiran Koperasi Pers Indonesia yang dimulai dari komunitas Pers di Medan ini harus dikelola secara bersama dengan nuansa kekeluargaan.

"Saya sangat mendukung sekali adanya Koperasi mas media (media massa) ini, yang terpenting dikelola secara kekeluargaan sebagaimana prinsip Koperasi dari kita, oleh kita dan untuk kita", ujarnya.

Pensiunan pejabat struktural di Dinas Koperasi Kota Medan ini berharap Koperasi Pers Indonesia dapat berkembang dan memiliki unit usaha sehingga dapat mensuplai kebutuhan dasar para anggotanya.

Ia pun memberi contoh berkembangnya beberapa unit usaha milik perusahaan di tanah air yang bila ditelisik sesungguhnya berbentuk Koperasi.

"Oleh karenanya saya berharap Koperasi Pers ini dapat berkembang dan memiliki unit usaha sehingga bisa membantu kepentingan bersama maupun perorangan", papar Darwin.

Dia berpesan agar keberadaan Koperasi Pers Indonesia bisa menghadirkan nilai nilai sosial, kekeluargaan dan kegotong royongan.

"Saya berharap dari rekan rekan pers ini memulai kembali jati diri itu, Insya Allah berhasil dan menurunkan (nilai kekeluargaan) kepada generasi berikutnya", pungkasnya.

Jurnalis senior Efendy Naibaho turut hadir dan mendorong Koperasi Pers untuk terbentuk. Ia menyebut banyaknya Koperasi di tanah air termasuk di Medan, namun belum ada yang fokus untuk mengubah nasib ekonomi wartawan.

"Lebih cepat lebih baik supaya koperasi wartawan ini bisa berjalan sehingga kedepan dapat membawa manfaat bagi kalangan pers", ujar Efendy, mantan jurnalis Tempo dan The Jakarta Post era masa orde baru.

Pemilihan Pengurus

Usai diskusi dilanjutkan dengan Rapat Anggota dan sekaligus melakukan pemilihan pengurus Ketua, Sekretaris dan Bendahara Koperasi Pers Indonesia.

Rapat anggota sepakat secara aklamasi memilih Pemimpin Redaksi media online dailyklik.id **Devis Abuimau Karmoy, M.I.Kom** sebagai Ketua Koperasi Pers Indonesia, sedangkan Pemimpin Redaksi Tuntas Investigasi **Drs. Rafli Tanjung** dipercayakan sebagai Sekretaris dan **Relikhius Harefa, BSc** dari MedanExpos sebagai Bendahara.

"Amanah yang diberikan oleh rekan-rekan media ini tentu sebagai modal untuk bersama kita songsong masa depan media yang tentunya untuk kesejahteraan para awak media, terutama yang menjadi Anggota Koperasi Pers Indonesia," ujar Devis Karmoy usai didaulatkan menjadi Ketua Koperasi Pers Indonesia.

Sedangkan, Fajar Trihatya (Pemimpin Redaksi MetroExpress.com), Alisandre Gulo (Atensinews.com), serta Selamat Purba (Pemimpin Redaksi Nagapos.id) masing masing sebagai Pengawas.

Selain jabatan Pengurus dan Pengawas, Rapat Anggota juga mempercayakan jurnalis senior Efendy Naibaho sekaligus Pemimpin Umum media online Formatnews.id dan Budi Hartono dari media online Bidiknasional.co.id sebagai Pembina. **Edward Banjarnahor**